

¡Diversificando la agricultura! 🌱🌿

Gracias a nuestro Alcalde [Jorge Escamilla](#) y su Concejo, este día a través de la Gerencia de Desarrollo Económico, con apoyo de la Fundación ASISTEDCOS, Unidad De Tejido Social y voluntarios de Webhelp, se realizó la siembra de material genético de jícama, para el establecimiento de semillero. Esto servirá de base para que pueda reproducirse después de la primera cosecha en otros lugares.

Gracias a la Cooperativa 2 de Mayo que nos acompañará en esta apuesta por la diversificación agrícola. Muy pronto se vienen más cultivos que servirán para comercializarlos de manera local.

[#PorUnNejapaDiferente](#)



👩 || Contribuyendo con la salud preventiva, bajo la administración de nuestro alcalde Jorge Escamilla y su concejo municipal, por medio de la Unidad Del Adulto Mayor, 22 mujeres fueron beneficiadas con examen de mamografía y citología.

Con el apoyo de la fundación Actuar Es Vivir, le daremos continuidad a la salud preventiva de las adultas mayores.





Jorge Escamilla y su concejo municipal.



Con mucha motivación hemos llegado a muchas personas beneficiadas que, necesitaban urgentemente de una silla de ruedas para su movilización, son más de 350 beneficiados en lo que va de esta gestión.

Esta ayuda llega gracias al convenio con Teletón FUNTER El Salvador en coordinación con la Clínica Municipal Tres Cantos de esta administración municipal.

#GestiónyCooperación

#SecretariaDelAdultoMayor

#ClinicaMunicipal





Cuarta cuadrangular deportiva.





La administración que dirige nuestro alcalde Jorge Escamilla y parte del Concejo Municipal; realizaron entrega de becas a los jóvenes parte del Programa.

Como administración estamos comprometidos con la formación de los jóvenes de nuestro municipio, un reto difícil y con limitantes, seguiremos apoyando el esfuerzo de cada joven que quiera superarse académica y profesionalmente dichas entregas se ejecutan a través de la Unidad de Educación Arte y Cultura. Dejando la convocatoria abierta para aspirantes 2023.



Llegamos hasta San Jerónimo Los Planes a repartir bendición.
Estamos focalizando la ayuda en aquellos casos que necesitan atención urgente, hoy recorrimos veredas y cafetales lugares a los que pocos se atreven a llegar por la dificultada que representa acceder, todo por llevar un poco de sustento a nuestros adultos mayores.

Esta navidad será diferente para 100 abuelitos nejapenses a quienes les estamos dotando de alimentos y a quienes seguiremos apoyando mes a mes.

#PorUnNejapaDiferente

